



S.O.S Vêtements oubliés ou perdus

publié le 30/05/2018

Descriptif :

La fin d'année approche et de nombreux vêtements sont laissés sur les étagères. Je remercie les parents de bien vouloir faire le nécessaire auprès de leurs enfants afin que les vêtements soient récupérés. A la fin de l'année scolaire les vêtements seront distribués à une association caritative.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.